

Eine Frau mit 4 Millionen Litern

Vier Millionen Liter Wein liegen in den portugiesischen Kellern, in die Österreichs Wein-Agentur-Lady Dorli **Muhr-Van der Niepoort** eingeeheligt hat. Und 500.000 Flaschen gehen pro Jahr rund um den Globus auf Weltreise zu den Abnehmern. Zwei Dutzend davon hatte sie nun bei der Verkostung für die oberösterreichische Weinbruderschaft in die Linzer Universität mitgebracht: vom kostengünstigen „Fabelhaft“ (9,90 Euro) bis hin zum köstlichen „Vintage Port“ (20 Prozent Alkohol). Und all die edlen Tropfen bekamen gute Noten vom Lehrer-Versicherer Wolfgang **Haider** sowie vom Ärzte-Duo Helmut **Huber** und Willi **Schützenberger**, von den Promi-Wirten Hans-Lothar **Hofstetter** und Andreas **Bachlechner**, dem Pharma-Guru Peter **Tischler** und dem Industriellen Georg **Wolff**, dessen Lager dem Keller von Dirk und Dorli am nächsten kommt. RS

◀ **Georg Wolff** ging **Dorli Muhr-Van der Niepoort** in der **Linzer Uni** zur Hand. **24 Flaschen** ihres **portugiesischen Rebensaftes** wurden von der **heimischen Weinbruderschaft** verkostet.

